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第 3325 例会記録【 6 月 27 日㈭ 】
【プログラム】	 ― 呉 RC 最終夜間例会次第　2019 年 6 月 27 日㈭ 18：00 〜　呉阪急ホテル ―
18：00	 点鐘
	 R ソング「それでこそロータリー」斉唱
	 会長挨拶　森澤大司会長
	 幹事報告　太刀掛祐之幹事
	 S A A　　石田直樹君

2019年7月4日（3326例会）（創立68周年） NO.3240

晝田眞三ガバナー公式訪問
「ガバナー信条について」

認証状引継式

	 乾杯　神垣和典直前会長
	 歓談
19：55	 R ソング「手に手つないで」
	 閉会挨拶　楠　孝三郎副会長
20：00	 閉会・点鐘

【 出 席 率 】	 6/13 の補正　89.86％　今回　91.18％（会員 72 名・欠席 6名・免除 4名）
【 来 客 】	 ◇ 2019 学年度　米山奨学生　周　心慧様
	 ◇国際ロータリー第 2710 地区ローターアクト　パスト会長　神田　大様
	 ◇呉ローターアクトクラブ　直前会長　石原トミー様
	 ◇呉ローターアクトクラブ　正田貴大様
【他クラブ出席者】	 ◇	荒川君（6/20 福山ロータリーEクラブ）岩本・大塩・大村・奥原・神田（健）・楠・志々田・

多賀・太刀掛・中河原・中野・森澤君（6/22 呉 RAC）中﨑・海生（知）・堀口・長行事・
山本君（6/25 呉南）海生（知）・山本・畦君（6/26 呉東）海生（知）君（6/26 北海道
2500 ロータリーEクラブ）　　　22 名

【 欠 席 者 】	 ◇海生（知）・仮井・住田・武田（信）・三宅・下瀬君　　　6名
【出席免除者】	 ◇奥川・尾田・海生（孝）・武田（保）君　　　4名
【幹事報告】	 ◇ 	2019 〜 2020 年度会員名簿作成の為、今期会員名簿を回覧いたしますので、訂正・変

更がある方は、赤ペンでご記入をお願いいたします。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇三役・森澤・楠・太刀掛君…	皆さんのおかげをもちまして今日の最終例会をむかえる事が

できました。拙い運営でしたがご協力有難うございました。
	 ◇福田多喜二君…	尊敬する明神先輩の後任として三津田が丘同窓会の会長に就任しました。

父　昭二と親子二代に渡り、この会長職をお受けする事は身に余る光栄で
ございます。父もさぞ喜んでいる事と思います。匿名のロッテファンの大上
副会長をはじめ、奥原さん、宇都宮さん、中野さん達、副会長の皆さんに
支えて頂きながら微力ではありますが頑張りたいと思います。森澤会長年
度の最後のクラブ協議会があった為、当初の日程を1週間ずらし開催する
理事会・評議員会が明日あります。大事な初舞台を心地よい緊張感で迎え
られるよう今夜はほどほどにしたいと思います。どうぞ宜しくお願いします。

	 ◇奥原祥司君…	6 月中旬より JR呉駅の改札口に向かって右側のセブンイレブン上に企業
広告を出すことになりました。今後も社業をがんばります。

	 ◇中野誠吾君…	昨日、青少年奉仕委員会事業として、「こども食堂かしの木」において、子どもマ
ナー教室を開催しました。子供らは 17名、呉ロータリーからは 5 名の参加で講
師の山田洋子先生は、配膳の仕方、お椀の持ち方、箸の使い方等、楽しく教え
て下さり、子供らは皆、興味深く聞き入っていました。私も勉強になりました。ご
協力頂いた佐藤さん、ご参加頂いた皆さん、ありがとうございました。

	 ◇中㟢　誠君…	明日28日、娘が1歳の誕生日を迎えます。この1年間は、初めての経験の連続でしたが、
おかげさまで子育てを十分に楽しむことが出来ました。今後も夫婦で力を合わせて子
供の成長を見守って参りたいと思います。尚、一部の理解されていない会員の方々の
ために、この場を借りて申し上げます。「孫」ではありません。「娘」でございます。

	 ◇呉 RA委員長　多賀　茂君…1年間お世話になりました。
	 ◇広報・週報委員会…1年間お世話になりました。
	 ◇石田直樹君…	2018 − 19 年度森澤会長を中心とする全会員の皆様に SAA委員長として

心から感謝申し上げます。1年間、ありがとうございました。
	 ◎ニコニコ基金累計金額　2,060,000 円



呉ロータリークラブは本年度 69 周年を迎えます。歴史と伝統のあるクラブが新しく加入される会
員を多く迎えて、新陳代謝を促し、より活性化されていきますように。

本年度、会長テーマは「語りあいから始まるクラブの絆」といたしました。
重点目標を以下のとおり掲げましたのでご一読下さい。

１　会員相互の語り合いの場を作ろう
語り合いはたくさんの大切なことをもたらしてくれます。ここ 2年間で 22 名の新会員の方が入会
されました。新会員の方に限らず、毎週の例会に出席しても挨拶だけで終わってしまっていませんか？
　ロータリー精神とは何か？仕組みは？仕事のことについて、健康について・・等々。時には忌憚な
い語り合いでコミュニケーションを取り合えたらと思います。クラブとして、ロータリー情報委員会、
職業奉仕委員会、社会奉仕委員会等々に語り合える場を作って頂くようにお願いしています。

２　海外とつながろう（外国の人との交流）
私が入会した頃、名札がローマ字で記されておりました。また大之木さんのご関係で、仁川RCと
毎年交流をしていました。お互いを訪問したり、会員子息を交換学生としてホームステイさせてもら
ったり受け入れたりしていましたが、仁川RCのお世話役、南さんが亡くなられたあとは仁川RCと
の活動がほぼ無くなり、交流も途絶えてしまいました。世界につながる組織であるロータリーの空気
がクラブ内にある事は、クラブの寛容な雰囲気を作るように思います。価値観の違いを感じることは、
また非常に大切なことと思います。
国際奉仕委員会、米山等に活動の検討をお願いしています。

３　クラブの IT 化を目指し、効率の良い運営を図ろう
会員数の減少に伴い予算の件や事務局の合理化が早急なクラブの課題になっています。
今回「呉 RC電子化特別委員会」として特別に委員会を設置いたしました。この委員会は、呉 RC
をモデルとして、他の企業や団体が取り組んでいる IT化を当クラブでもどのように推進していける
のかを勉強する場と考えています。
（会員企業が IT化に取り組む良いモデルになると思います。）

４　戦略計画から提言された課題に着実に取り組もう
３年前から戦略委員会を設置して、呉ロータリークラブの未来像、今後の課題を検討してきました。
予算の不足・組織の再編・呉RCらしい奉仕活動など、課題が浮き彫りになっています。クラブの柔
軟性が認められた現在、幅をもって、変革していく時期と考えます。今回の戦略委員会は、委員の確
定をしていません。入会年数や職業分類に関係なく、特別委員会が会員を招集して意見を吸い上げて
いく予定です。会員が同じ認識を持ち、実施していく時期と考えています。

５　会員増強に努めよう（女性会員の増員）
会員増強は、組織の維持として必須です。我々のクラブの良いところが壊れないよう、良い会員の
入会をいただけるよう会員全員のネットワークを駆使して新会員を迎えたいと思います。ぜひ女性会
員にもご加入いただけるようにしたいと思っています。

６　スマートで充実した例会にしよう
例会・プログラムはロータリーの基本の基本です。魅力のある例会になるよう、また会員全員が参
加者として語り合えるような雰囲気を作っていくよう皆様のご協力をお願いしたいと思います。

本年度皆様のあたたかいご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

呉ロータリーの
　会長就任にあたって

2019 年～ 2020 年度　会長　志々田　幸治志々田　幸治



本年度、伝統ある呉ロータリークラブの副会
長として大塩幹事と共に志々田会長を支え呉ロ
ータリークラブの運営に携わることになり身の
引き締まる思いです。志々田会長とは長年にわ
たり各種団体や呉ロータリークラブでも共に活
動をしてきたこともあり、一年間会長を支え是
非とも志々田年度は素晴らしかったと言っても
らえるよう頑張ってゆく所存です。
志々田会長は年間テーマとして「語り合いか
ら始まるクラブの絆」を掲げられました。呉ロ
ータリークラブの長い歴史と伝統の中で培われ
てきた友情と相互理解、事業に対する真摯な姿
勢など素晴らしいクラブだと常々感じています。
そこで、今年はもう一歩踏み込んで呉ロータリ
ークラブの未来像についてみんなで語り合いな

がら共通認識として問題点を考えてゆきません
か。
☆ 会員増強問題や女性会員が入会しやすいクラ
ブ像
☆ ロータアクトのメンバーを含む若い世代への
ロータリーの理解
☆ 補助金を使っての事業や年会費、寄付金など
の事
☆ 姉妹縁組や友好クラブを海外に求め、国際的
な視野を拡げる
☆ 年度をまたいだ継続性のある事業で奉仕活動
を考える
など様々なことを語り合いながら会長の思い
である絆を深めることのできる場をつくってゆ
きたいと思います。
ＲＩが打ち出しているロータリークラブのす
すむ方向性と呉ロータリークラブの在り方は必
ずしも同じ必要はないのではないでしょうか。
会長の考える柔軟性の中にはそういった思いも
あるのではないでしょうか。
自分の中では得意な分野と思っている海外ク
ラブとの交流などでお役にたてればと思います。
皆さんのご協力とご理解をお願いします。

副会長に
就任して

山村　貞夫

昨年 12 月の年次総会にて次年度幹事のご承認を頂きながら、これまでの不勉強が祟って困ったり
弱ったりの連続でしたが、諸先輩方から暖かい励ましやご指導を頂くことで何とか新年度までこぎ着
けることができました。まず幹事の役割を把握しようと規約を何度か読んでみたものの逆に混乱して
しまい、さてどうしようかと悩んでいた時にふと思い出したのが、２年前の勉強会で某先輩（爽やか、
明るい方）から教わった『幹事の心得』です。記憶をたどりながら列挙したので少々デフォルメされ
ているかも知れませんが、これを拠り所に活動すれば乗り切れるのではないかと思っています。

2019-20 年度　幹事の心得
①	３カ月前の視点、早めの行動で運営の要になる
②	目立たない、出しゃばらない～裏方・縁の下の力持ちに徹する
③	クラブの収支に気を配る～メンバーから預かった会費を大事に使う
④	事務局へ過度な負担をかけない、かけさせない
⑤	会長に寂しい思いをさせない。一人ぼっちにしない

これまで準備を進める際に一番困ったのは上の③にあるクラブ収支です。この問題はこれまでも重
視され提言や改善が行われていますので、その流れを受け継ぎ、週報の電子化に始まり例会回数にま
で手を付けるなど実験的な手をうったものの、事務局家賃の割り当て増額などもあり、残念ながら単
年度赤字の予算となりました。固定費に関わる構造的な問題があるとすれば、それなりの改革が必要
になるかも知れません。
予算の執行に関してはしっかりチェックし、決算では始末を付けたいと思いますが、そのせいで活
動が委縮しないよう、楽しく有意義なクラブとなるよう努めて参りますので、皆さまのご理解、ご協
力をよろしくお願い致します。

2019-20 幹事の心得
大塩　俊

山村　貞夫



委　　員　　会 委 員 長 副委員長 委　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　員

ク ラ ブ 管 理 運 営 委 員 会 山　村　貞　夫 多　賀　　　茂 楠　　　孝三郎　　 神　田　　　朗　　 高　橋　征　司　　 尾　川　　　匠　　 神　垣　和　典

会員増強 ･職業分類委員会 多　賀　　　茂 三　宅　清　嗣 武　田　保　信　　 宇都宮　五　郎　　 奥　原　祥　司

会 員 選 考 委 員 会 楠　　　孝三郎 大　矢　宏　典 海　生　孝　昭　　 明　神　　　博　　 藤　井　清　実

出席・プログラム委員会 神　田　　　朗 中　﨑　　　誠 三　木　能　章②　 武　田　信　寛　　 長　谷　雅　登　

親 睦 活 動 委 員 会 高　橋　征　司 畦　　　淳　造
尾　田　秀　文　　 太刀掛　祐　之　　 谷　口　彰　啓　　 沖　田　浩　一　　 日　下　美　穂　
西　藤　公　精　　 大之木　小兵衛　　 平　田　　　聡　　 長　谷　雅　登　　 道　原　正　嗣
岩　崎　　　誠　　 長　尾　龍　一　　 下　瀬　省　二

広報 ･クラブ週報委員会 尾　川　　　匠 岩　本　貴　紀 大　島　淳　稔　　 福　田　多喜二　　 平　田　　　聡　　 岩　崎　　　誠

ロータリー情報・研修委員会 神　垣　和　典 佐々木　英　夫 大　村　一　郎　　 堀　口　勝　哉　　 海　生　知　亮

奉仕プロジェクト委員会 長　尾　正　嗣 島　村　　　充 住　田　佳　樹　　 松　浦　秀　夫　　 神　田　健　治　　 中　野　誠　吾　 

職 業 奉 仕 委 員 会 島　村　　　充 吉　﨑　　　直 大之木　精　二　　 増　岡　真　一　　 谷　口　彰　啓

社 会 奉 仕 委 員 会 住　田　佳　樹 井　上　　　豊 武　田　正　視　　 長行事　義　人　　 日　下　美　穂　　 長　尾　龍　一　

青 少 年 奉 仕 委 員 会
松　浦　秀　夫  奥　原　祥　司② 屋　敷　隆　明　　 稲　葉　周　三　　 仮　井　康　裕　　 石　田　直　樹　　 道　原　正　嗣

呉ローターアクト委員会

国 際 奉 仕 委 員 会
神　田　健　治 清　宗　一　男 奥　川　善太郎　　 山　本　一　洋　　 中河原　圭　司　　 沖　田　浩　一　　

米山記念奨学会委員会

ロータリー財団委員会 中　野　誠　吾 向　井　淳　滋 松　田　修　典　　 西　藤　公　精　　 下　瀬　省　二

戦 略 特 別 委 員 会 明　神　　　博 森　澤　大　司 宇都宮　公　徳

呉 RC 電 子化特別委員会 石　田　直　樹 大　島　淳　稔 佐　藤　政　秀

会 場 監 督（Ｓ Ａ Ａ） 坂　田　健　治 荒　川　　　誠 梶　山　泰　久　　 大　上　　　功　　 大之木　小兵衛　

会 計 天　野　成　幸 青　山　宏　明 中河原　圭　司

〔注〕　②＝ 2年目　兼＝兼務を表す。　太字の委員会は、常設委員会を表す。
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 2019ー20年度　呉ロータリークラブ委員会構成表

理　事　・　役　員	
会　長（理事）	 志々田幸治	 直前会長　　　　森澤　大司	 理　事　　島村　　充　　　 理　事　　神田　健治　　　 会計理事　　天野　成幸　　　 副幹事　　　宇都宮公徳
副会長（理事）	 山村　貞夫	 会長エレクト　　長尾　正嗣	 理　事　　住田　佳樹　　　 理　事　　中野　誠吾　　　 会場監督　　坂田　健治　　　 副幹事　　　佐藤　政秀
幹　事（理事）	 大塩　　俊	 	 	
	 	 	 	


